



UNIVERSIDAD ■ FIN DEL MANDATO DE SALVADOR SÁNCHEZ-TERÁN

# El precio de las entradas del edificio de las Escuelas Mayores pasa de 7 a 10 euros

■ El Consejo Social aprobó ayer la modificación de las tarifas

R.D.L.

El Consejo Social de la Universidad de Salamanca acordó ayer incrementar el precio de las tarifas del edificio las Escuelas Mayores en 3 euros, de forma que la entrada al inmueble histórico, que acaba de estrenar una completa intervención museística, pasará a costar 10 euros.

El nuevo recorrido cultural por las Escuelas Mayores de más de dos horas de duración, sumado a la necesidad de hacer frente a los gastos de mantenimiento del edificio (casi 440.000 euros solo de gastos de personal y de vigilancia) y la posibilidad de incluir anualidades para actuaciones periódicas de mejoras y rehabilitación, ha llevado al Consejo Social de la Universidad a incrementar el precio de las entradas que, además, se adecua así a los parámetros por los que se rigen otros edificios singulares de gran valor patrimonial.

A partir de ahora, el precio de la entrada individual a las Escuelas Mayores será de 10 euros y bajará a 5 en el caso de grupos con un mínimo de 20 personas, familias numerosas, jubilados y estudiantes no universitarios. Estarán exentos de pago los menores de 12 años y los miembros de la Universidad de Salamanca. Además, este ticket permitirá el acceso al Colegio Arzobispo Fonseca.

Por otra parte, el Consejo Social hizo ayer balance de los últimos cuatro años, ya que el próximo mes terminará el mandato de Salvador Sánchez-Terán como

presidente de este órgano. En este periodo, el Consejo Social ha ejecutado 17 de las 20 propuestas del Plan de Actuaciones y en 2011,

gracias a un plan de austeridad, cerró con un remanente de gastos corrientes de 19.000 euros.



Sánchez-Terán (en el centro), en su último Consejo Social. /BARROSO